
L orsque la NASA a lancé des sondes spatiales, Voyager 
I et II, qui arriveraient aux confins du système inters-
tellaire auquel notre terre appartient, on a demandé  

un scientifique sur le combustible qu’on utilisait dans l’espace pour 
atteindre les différentes planètes. Il a donné comme réponse qu’Isaac 
Newton était le responsable de cela. Pourquoi? Parce que les études 
de ce découvreur sur la force de gravitation ont permis le calcul d’une 
voie par laquelle les sondes spatiales voyageaient attirées par la force 
de gravité de la planète qu’elles allaient explorer. Quand elles arrivaient 
au point critique, mettaient en marche les moteurs et échappaient de 
l’orbite de cette planète-là pour être attirées par la force de gravité de 
la planète suivante et ainsi de suite jusque quitter le système solaire.

L'homme a appris à manipuler les lois gravitationnelles, hydrau-
liques, électriques, physiques, chimiques, génétiques, biologiques, etc. 
Il a atteint des exploits inimaginables dans les 50 dernières années, 
mais a oublié l'auteur et créateur de ces lois. Jusqu'à l'atome, la plus 
petite particule connue a ses lois et est un véritable microcosme et est 
inséré harmonieusement dans le Macrocosme (macro: grand, cosmos, 
univers). Seul l'homme ose mettre en question l'autorité suprême du 
Créateur. Il ne doute pas seulement, mais a attaqué, sans vergogne, 
l'autorité divine, en niant son existence ou en limitant sa puissance 
et influence.

Le Jugement De Dieu
Dieu a un message pour notre temps. Il est présenté dans l'Apoca-

lypse par trois anges qui volent dans le milieu du ciel ayant un Évangile 
Éternel pour l’annoncer à toute nation, à toute tribu, à toute langue et 
à toute peuple: "Il disait d'une voix forte: Craignez Dieu et donnez-lui 
gloire, car l'heure de son jugement est venue; et adorez celui qui a 
fait le ciel et la terre, la mer, et les sources d’eaux" Apocalypse 14:7. 

Que signifie avoir crainte de Dieu? Est-ce avoir peur? Avoir de 
la crainte en langue biblique signifie le respecter. Le sage Salomon 
a écrit: "Écoutons la fin du discours: Crains Dieu et observe ses 
commandements. C'est là ce que doit faire tout homme. Car Dieu 
amènera toute œuvre en jugement, au sujet de tout ce qui est caché, 
soit bien, soit mal." Ecclésiaste 12:13-14.

Dieu nous appelle aujourd’hui à un nouveau concept religieux. 
Ce message étant présenté par un ange est si important. Ce message 
est l'appel à adorer Dieu comme Créateur, législateur et juge. Il est 
de juger nos cas avec cette loi que nous avons présentée dans cet 

article, et veut que tous le sachent. Chacun est libre de faire 
ce qu’il veut, mais si vous aimez votre Père, vous ferez ce 

qu’il vous demande. Même aujourd'hui, si vous aimez 
Dieu, vous garderez ses commandements, pas pour 
gagner quelque chose en retour, mais parce vous 
êtes son Fils.

Le Christ A nouveAu, LA PLus grAnDe Preuve
Vous êtes-vous déjà demandé s’il pourrait y 

avoir une autre façon de sauver l’homme sans la 
mort cruelle du Christ? Pourquoi il a dû être cra-
ché, giflé, cloué sur la croix? Savez-vous pourquoi? 
Précisément parce que l'alternative était que la loi 
soit modifiée, c’est à dire, que Dieu efface, avec le 
coude, ce qu’il avait écrit à la main. Cette attitude 

de Dieu créerait un précédent que tout le monde 
penserait que Dieu n’est pas fidèle à sa parole et 

il change selon les circonstances. Pourriez-vous 
faire confiance à quelqu'un dont sa manière 
d’être change constamment? C’est pourquoi 
le Christ est mort pour montrer tout l'univers: 

"Car je suis l’Éternel, je ne change pas" Ma-
lachie 3:6, et donc, ni sa loi.

¿Mépriserons-nous ce don? Blesse-
rons-nous consciemment à celui qui 

nous a tant aimés? Non, absolument. 
N’est-ce pas? 

QueLLes BeLLes sont Les Promesses De Dieu!
 Il promet la prospérité à ceux qui gardent sa loi.

"Oh! s'ils avaient toujours ce même cœur pour me craindre et pour 
observer tous mes commandements, afin qu'ils fussent heureux à ja-
mais, eux et leurs enfants!" Deutéronome 5:29.

 Des bénédictions en abondance: 
"Si tu obéis à la voix de l'Éternel, ton Dieu, en observant et en mettant 

en pratique tous ses commandements… Voici toutes les bénédictions qui 
se répandront sur toi…  Tu seras pour l'Éternel un peuple saint…L'Éter-
nel fera de toi la tête et non la queue, tu seras toujours en haut et tu ne 
seras jamais en bas…" Deutéronome 28:1-9, 13.

 On recevra de l'aide, la joie et la lumière de Dieu: 
"La loi de l'Éternel est parfaite, elle restaure l'âme… il rend sage 

l'ignorant. Les ordonnances de l'Éternel sont droites, elles réjouissent 
le cœur; Les commandements de l'Éternel sont purs, ils éclairent les 
yeux." Psaumes 19:7-8.

 Notre cœur sera inondé de paix. 
"Il y a beaucoup de paix pour ceux qui aiment ta loi, Et il ne leur 

arrive aucun malheur." Psaumes 119:165. 
Maintenant, il ne dépend que de vous! Décidez d'être un citoyen du 

royaume de Dieu et vous verrez que Jésus vous aidera! Vivez dans cette 
terre obéissant à la loi de Dieu et vous verrez la différence! Vous sentirez 
la joie de faire partie du royaume du Christ!
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Le royAume De Dieu 
Dieu a établi un système qui régit la relation 

entre Lui et les hommes, ainsi comme l’est parmi 
les humains. Il l’a résumé en 10 commandements 
courts, simples et profonds qui se trouvent à 
Exode 20:1-17.
 C’est la constitution souveraine du royaume 

de Dieu dans le gouvernement de l'univers.
 C’est la pensée de Dieu et l'expression de son 

caractère.
 C’est la base de son trône et la règle de sa 

justice.
 Elle est immuable et éternelle, car Il ne change 

pas.
 Elle est basée sur l'amour, montre comment 

aimer Dieu et comment aimer notre prochain.
Cette loi a été donnée pour notre bien et, 

être loyales envers elle implique des avantages 
temporels et éternels.

AttAQue A LA souverAineté Divine

1.  La sagesse et la justice de Dieu mis en 
question

 Dieu a dit, "Tu ne te feras point d’image taillée", ne me représentez 
pas en images auxquelles vous vénérez. L’homme a effacé ce comman-
dement de sa loi et les églises sont remplies des saints, des vierges, 
des reliques et des objets qui sont vénérés, en s’écartant de la pensée 
du vrai Dieu.

 Dieu dit: "Tu ne prendras point le nom de l’Éternel, ton Dieu, en 
vain"; l'homme l’utilise pour toute transaction vulgaire et commune 
au point qu’ils incarnent Dieu dans une cérémonie religieuse.

 Dieu dit: "Souviens-toi du jour du sabbat pour le sanctifier ..."; 
l'homme a dit, "Vous devez garder les fêtes", il y en a qui disent: le di-
manche, et d’autres, n’importe quel autre jour, car tous appartiennent 
à Dieu, en mettant de côté l'expression explicite de Dieu, sans tenir 
compte de son autorité et sa souveraineté.

 Dieu dit "Tu ne tueras point"; l'homme dit qu’on peut tuer dans une 
guerre, et même les armes sont bénies. Les millions de morts silen-
cieuses de personnes qui ne sont pas nés à cause des avortements 
légaux ou clandestins à la complicité de pseudo-religieux.

 Dieu dit "Tu ne commettras point d'adultère"; et l'homme s’est chargé 
de piétiner le commandement de la forme la plus flagrante. L'immoralité 
dominante est non seulement pas condamnée, mais promu à la télévi-
sion, les cinémas et d'autres médias comme quelque chose normal, en 
influençant les nouvelles générations à désintégrer la famille, cellule de 
base de la société, et institué par Dieu lui-même dans l'Éden.

 Non seulement cela, chacune des lois de Dieu a 
été piétiné et on est surpris d'entendre des sermons 
vantant l'abolition de cette loi par le Christ.

2. Dieu est immuable, comme sa loi
Les Dix Commandements ont été écrits par le doigt 

de Dieu Lui-même sur deux tables de pierre (Deutéro-
nome 9:10). Cela souligne la grande importance de sa 
loi et son caractère éternel puisque la pierre ne pourrit 
pas, ne se rouille ou se corrompt pas.

Dieu dit, "Je ne violerai point mon alliance et 
je ne changerai pas ce qui est sorti de mes lèvres" 
Psaumes 89:34. "Car je suis l’Éternel, je ne change 
pas ..." Malachie 3:6.

3.  Sa loi est éternelle comme l’est Dieu 
"Les œuvres de ses mains sont fidélité et justice; 

toutes ses ordonnances sont véritables, affermies 
pour l’éternité, faites avec fidélité et droiture" 
Psaumes 111:7-8.

4.  Sa loi exprime son caractère.
Dieu est amour, Il est saint, juste et bon. Les mêmes 

attributs appartiennent à sa loi: 
Romains 13: 9 dit, "Tu ne commettras point d'adul-

tère, tu ne tueras point, tu ne déroberas point, tu ne convoiteras point, et 
ceux qu'il peut encore y avoir, se résument dans cette parole: Tu aimeras 
ton prochain comme toi-même."

Romains 7:12 "La loi donc est sainte, et le commandement saint, juste 
et bon."

5.  Jésus-Christ lui-même a dit qu'il n’est pas venu à changer sa loi  
"Ne croyez pas que je sois venu pour abolir la loi ou les prophètes; je 

suis venu non pour abolir, mais pour accomplir. Car, je 
vous le dis en vérité, tant que le ciel et la terre ne passe-
ront point, il ne disparaîtra pas de la loi un seul iota ou 
un seul trait de lettre, jusqu'à ce que tout soit arrivé." 
Matthieu 5:17-18.

"Il est plus facile que le ciel et la terre passent, qu’il 
ne l’est qu’un seul trait de lettre de la loi vienne à tom-
ber" Luc 16:17.

6.  L'apôtre Paul, le grand prédicateur de la justice par 
la foi, clarifie:
"Anéantissons-nous donc la loi par la foi? Loin de 

là! Au contraire, nous confirmons la loi." Romains 3:31.

7.  L'apôtre Jean appelle des menteurs ceux qui prétendent 
être de chrétiens et méprisent ses commandements

"Celui qui dit: Je l'ai connu, et qui ne garde pas ses commande-
ments, est un menteur, et la vérité n'est point en lui." 1 Jean 2:4.

8. Dieu utilisera sa loi comme norme dans le jugement final: "En 
effet, celui qui a dit: Tu ne commettras point d'adultère, a dit aussi: 
Tu ne tueras point. Or, si tu ne commets point d'adultère, mais que tu 
commettes un meurtre, tu deviens transgresseur de la loi.  Parlez et 
agissez comme devant être jugés par une loi de liberté." Jacques 2:11-12.

Nous avons clairement vu à travers la Bible que les dix comman-
dements, la sainte loi de Dieu est étroitement liée à sa souveraineté. 
Minimiser cette loi signifie attaquer Sa  souveraineté et Son caractère. 

Les ConseQuenCes De Cette AttAQue 
Pourquoi l'humanité se trouve dans une terrible crise? Pourquoi 

tant de guerres, tant d'injustice et tant de mal? Pourquoi y-a-t-il tant 
de violence et de corruption? La Bible répond:

"Un fils honore son père, et un serviteur son maître. Si je suis 
père, où est l'honneur qui m'est dû? Si je suis maître, où est la crainte 
qu'on a de moi? Dit l'Éternel des armées à vous… qui méprisez mon 
nom…" Malachie 1:6.

La base de la coexistence s’est perdue et ses fruits ont été connus: 
des misères, des maladies, la pauvreté, les guerres, les attentats terro-
ristes, etc.

Imaginez le bonheur dans lequel nous pourrions vivre si nous res-
pections cette magna carta de Dieu comme la magna carta mondiale!

"Oh! si tu étais attentif à mes commandements! Ton bien-être 
serait comme un fleuve..." Esaïe 48:18.

LA Loi Du nouveAu royAume
Un jeune homme riche a demandé à Jésus un jour: "Maître, que dois-

je faire de bon pour avoir la vie éternelle? Il lui répondit: …Si tu veux 
entrer dans la vie, observe les commandements." Matthieu 19:16-17

Il a dit qu'il ne suffisait pas dire: "Seigneur, Seigneur ... " et que beau-
coup de gens se trouveront perdus dans le jugement. 
"Ceux qui me disent: Seigneur, Seigneur! n'entreront 
pas tous dans le royaume des cieux, mais celui-là seul 
qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux. 
Plusieurs me diront en ce jour-là: Seigneur, Seigneur, 
n'avons-nous pas prophétisé par ton nom? n'avons-
nous pas chassé des démons par ton nom? et n'avons-
nous pas fait beaucoup de miracles par ton nom? Alors 
je leur dirai ouvertement: Je ne vous ai jamais connus, 
retirez-vous de moi, vous qui commettez l'iniquité." 
Matthieu 7: 21-23.

Oui, cette loi continuera étant la loi du royaume de 
Dieu, car il est basée sur l'amour et doit être pour chacun 
de nous le code de notre vie.


